

Desde diferentes partes del mundo envían saludos a Venezuela



La Paz, 5 ene (RHC) Dirigentes, personalidades e intelectuales envían saludos a Venezuela por la constitución de la Asamblea Nacional (parlamento unicameral) de Venezuela electa en los comicios del 6 de diciembre último.

“Saludamos la instalación de la nueva Asamblea Legislativa venezolana surgida de la voluntad soberana del pueblo que se expresó democráticamente en las urnas. Felicitamos y deseamos éxito a las y los asambleístas que hoy asumen sus funciones. ¡Que viva Venezuela!”, compartió Evo Morales en Twitter.

El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, saludó la elección de Jorge Rodríguez como titular del Parlamento de Venezuela, instalado en esta jornada.

En un mensaje de felicitación, Lazo expresó el compromiso y solidaridad de su país con la Revolución bolivariana así como el deseo de ampliar y fortalecer las relaciones entre ambos parlamentos.

La elección es 'resultado de un profundo proceso democrático desde la base, a través del cual el pueblo venezolano, de manera soberana y transparente, eligió a sus dignos representantes', enfatiza el texto.

La Asamblea Nacional (AN) de Venezuela fue instalada este martes luego de los comicios del 6 de diciembre último, en los que el Gran Polo Patriótico obtuvo una contundente victoria al conquistar 256 de los 277 escaños disputados.

Al acto de instalación, asistió una delegación parlamentaria de la isla caribeña, encabezada por la diputada Ana María Mari Machado, vicepresidenta del legislativo cubano.

Luego de prestar juramento como titular de la AN, Jorge Rodríguez convocó a avanzar hacia un proceso de reconciliación entre todos los sectores del país sin dejar impunes las agresiones promovidas por la derecha desde el seno del Parlamento.

'No puede haber reconciliación con olvido', aseveró el diputado del denominado Bloque de la Patria al recordar las acciones impulsadas por la bancada opositora durante los últimos cinco años para revertir el orden democrático y constitucional en Venezuela.

El nuevo órgano legislativo constituirá una comisión para atender las propuestas de todos los sectores de la sociedad venezolana y avanzar en el diálogo político y la reconciliación nacional, añadió.

Durante la instalación, los diputados presentes eligieron a Iris Varela y Didalco Bolívar como primera y segundo vicepresidentes, respectivamente, en tanto Rosalba Gil fungirá como secretaria e Inti Inojosa como subsecretaria.

El ente volverá a sesionar el próximo jueves, con el fin de elegir las comisiones y subcomisiones de trabajo para el nuevo período legislativo.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243791-desde-diferentes-partes-del-mundo-envian-saludos-a-venezuela>



Radio Habana Cuba